

Ganz in Weiß für einen guten Zweck

AKTION White Dinner beim Fehn - und Schiffahrtsmuseum Westrhauderfehn

WESTRHAUDERFEHN / AU - 80 Gäste waren am Sonnabend zum ersten White Dinner in den Museumsgarten des Fehn- und Schiffahrtsmuseums in Westrhauderfehn gekommen, um einen lockeren Sommerabend und gemütliche Atmosphäre zu erleben. Einzige Voraussetzung: weiße Kleidung. Die Einnahmen gingen dabei an den zur Diakonie gehörenden Verein „Rückenwind“. Dieser kümmert sich um Menschen in finanziellen Notlagen.

„Es geht um Menschen, die den Wind unter ihren Flügeln verloren haben“, so der zweite Vorsitzende Andreas Engel. Gemeinsam mit Petra Prins, Mitglied des Rhauderfehner Kirchenvorstandes, eröffnete er die Party. Musik gab es von der Berliner Band „A la Carte“, die ohne Gage nach Rhauderfehn gekommen waren.

Für den Abend fanden sich eine Reihe weiterer Unterstützer. Edeka spendete das Essen, Bruno Gelato



80 Gäste fanden sich – ganz in Weiß gekleidet – zum White Dinner im Museumsgarten des Fehn- und Schiffahrtsmuseums ein.

BILD: UNTERBERG

steuerte Eis zum Dessert bei, Ciabatta gab es von der Bäckerei Ripken, und die Getränke kamen von der Manufaktur Steenhoff. Schüler des

Gymnasiums Rhauderfehn stellten den Service dar. Hand in Hand sorgten alle Beteiligten für einen reibungslosen Abend. Gute Ge-

spräche, lockere Musik, kühle Getränke und Köstlichkeiten vom Pasta und Antipasti-Buffer rundeten das White Dinner ab.

GA 21.08.18